

Jateng Pos
Halaman 1 dan 7
Edisi Kamis, 26 Februari 2015

Mengungkap Hasil Audit BPK atas Dugaan Penyimpangan Bank Jateng (24/bersambung)
Agunan Senilai Rp 14,4 M Terlambat Diasuransikan

SEMARANG— Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Jawa Tengah menemukan adanya 41 agunan atau fasilitas kredit di PT Bank Jateng tidak diasuransikan. Selain itu ada yang diasuransikan namun tidak menutup sesuai jangka waktu kredit. Ke-41 agunan tersebut senilai Rp 48,4 miliar.

Oleh: AHMAD SU'UDI, SEMARANG

Diantara 41 agunan yang tidak diasuransikan itu ternyata ada agunan bangunan pada enam fasilitas kredit sebesar Rp 14,4 miliar yang terlambat diasuransikan.

Hal itu terungkap dari Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) BPK RI Perwakilan Jateng atas Operasional Pada PT Bank Pembangunan Daerah Jawa Tengah Tahun 2013-2014 (bulan Juli) Nomor 446/LHP/BPK/XVIII.SMG/12/2014, tanggal 11 De-

**BANK JATENG
BERMASALAH**



semp

2014 yang ditandatangani Kepala BPK RI Perwakilan Jateng Dr Cris Kuntadi.

SK Direksi No 0408/HT.01.01/2013 tanggal 21 Oktober 2013 tentang buku pedoman perusahaan (BPP) menyebutkan bahwa jangka waktu

pertanggungjawabannya ditetapkan sama dari jangka waktu kredit yang telah disetujui PT Bank Jateng.

Berdasarkan pemeriksaan berkas kredit pada 3 cabang, yaitu Klaten, Ungaran dan Pati diketahui bahwa terdapat 13 agunan dari 6 fasilitas kredit sebesar plafond Rp 14,4 miliar terlambat diasuransikan.

Keterlambatan pengurusan penutupan asuransi adalah 10 sampai 21 bulan. Dalam hal ini Kepala

Seksi Legal dan Admin dari cabang yang bersangkutan, baru mengurus penerbitan asuransi setelah dilakukan konfirmasi oleh BPK RI.

Tidak hanya itu, hasil LHP BPK RI juga terdapat asuransi kebakaran atas agunan bangunan dan asuransi personal *accident* masa berlakunya tidak sesuai dengan jangka waktu kredit sebesar Rp 31 miliar.

● Baca AGUNAN... hal 7

AGUNAN

dari hal 1

Berdasarkan pemeriksaan berkas kredit pada 6 cabang, yaitu Cabang Utama, Ungaran,

Jakarta, Surakarta, Sukoharjo dan Purwodadi, diketahui bahwa terdapat 16 asuransi yang

jangka waktu perlindungannya tidak sesuai dengan jangka waktu kredit. (udi/muz)

email : jatengpos@yahoo.co.id